



Presidencia de La Comisión Hidrográfica Mesoamericana y del Mar Caribe

Oficina del Hidrógrafo Nacional del Reino
Unido Oficina Hidrográfica del Reino Unido
Admiralty Way
Taunton, Somerset, TA1 2DN. Reino Unido Teléfono: +44
(0)1823 483920

Correo electrónico de la
presidencia: machc.chair@ukho.gov.uk
Correo electrónico de la secretaría:
emma.webb@ukho.gov.uk

Fecha: 9 de septiembre de 2024

Número de carta de MACHC: 05/2024

Para: Miembros de MACHC, Miembros Asociados, Observadores, Secretaría y Organizaciones e Industrias contribuyentes de los Estados Costeros

Asunto: **Agenda Provisional de la MACHC e Informe Nacional/Presentación**

Estimados/as compañeros/as,

Estoy encantado de compartir con ustedes la Agenda Provisional de la 25.ª Conferencia de la Comisión Hidrográfica Mesoamericana y del Mar

Caribe (MACHC25) que tendrá lugar entre los días 2 y 6 de diciembre (de lunes a viernes) de 2024 en Ciudad de Panamá, República de Panamá. Esperamos sus comentarios. **Plazo: hasta el 27 de septiembre**

Informe Nacional/Presentación

Por favor, insistimos en que todos los Estados Miembros, Asociados y Observadores envíen sus Informes Nacionales y Presentaciones antes de la celebración del Pleno, independientemente de su asistencia a la MACHC25. Estos informes nos ayudarán a comprender los posibles problemas que sufre cada región con el propósito de buscar soluciones. **Plazo: hasta el 8 de noviembre**

Acceda a la plantilla/estructura en la página web de la conferencia [MACHC25 \(2024\) | IHO](#).

Todos los informes y presentaciones pueden ser enviados a la secretaría de la MACHC emma.webb@ukho.gov.uk y la secretaría de la Organización Hidrográfica Internacional (IHO).

Por favor, al enviar el correo electrónico, incluya el número del punto de la agenda y el título del documento en el asunto.

‘MACHC25 – Agenda xx título de la Agenda o Documento’

Nb. Como ya se explica en la Agenda Provisional, más adelante daremos más detalles acerca del formato de la sesión de presentación del informe nacional (National Report Session).

Estancia

Se recomienda a los participantes de la MACHC25 que se queden en el mismo recinto donde se celebrará la reunión, el hotel W Panama, con el fin hacer contactos. Por favor, recuerde que el W Panama ha ofrecido a todos los representantes un precio especial por habitación de 139 USD por noche (sin incluir impuestos y propinas) que incluye un ocupante y desayuno. Para aprovechar esta tarifa especial, los representantes deberán asegurarse de realizar sus reservas en el hotel antes del sábado 28 de septiembre. **Plazo: Reserve su estancia en el hotel W Panama antes del 28 de septiembre**

Acciones MACHC24

Hemos incluido un documento adjunto que recoge las Acciones de la MACHC24 (también incluye las recomendaciones de la IRCC) Póngase en contacto con la secretaria de la MACHC para informarles de cualquier información u observación que considere oportuna.

Por último, recomendamos a todos los participantes que se registren en la página web de la IHO si no lo han hecho ya, [IHO inscripción online \(iho-khoa.kr\)](http://iho-khoa.kr); el plazo para registrarse se cerrará el día **18 de octubre** para los representantes presenciales, y el **8 de noviembre** en el caso de los representantes virtuales.

¡Nos vemos en Panamá!

Atentamente,



Contralmirante Angus Essenhigh OBE

Documentos adjuntos:

Agenda Provisional MACHC25
Estructura/Plantilla del Informe Nacional
Plantilla de la presentación (en inglés y en español)
Anexo A del MACHC24, Acciones y Decisiones de MACHC (con las recomendaciones de IRCC)
Presentación IRCC16

NOTA: Esta carta será enviada únicamente por correo electrónico